

СИСТЕМА ДОБРОВОЛЬНОЙ СЕРТИФИКАЦИИ РОССИЙСКОГО РЕГИСТРА РОСС RU.B1494.04СУ01

## СЕРТИФИКАТ

СООТВЕТСТВИЯ СИСТЕМЫ МЕНЕДЖМЕНТА

Настоящим удостоверяется, что система менеджмента

**Филиала Федерального государственного бюджетного учреждения  
«Администрация морских портов Западной Арктики» в морском порту Мурманск**

Юридический адрес: Россия, 183034, Мурманск, Портовый проезд, дом 1  
Фактический адрес: Россия, 183034, Мурманск, Портовый проезд, дом 1

была сертифицирована ФАУ «Российский морской регистр судоходства» на соответствие требованиям

**ISO 9001:2008**

в отношении оказания услуг по дипломированию членов экипажей морских судов

Исключение из требований стандарта к системе менеджмента: 7.3

Сертификат № 17.019.327



Система менеджмента сертифицирована с 2017 г.  
Сертификат выдан 14 апреля 2017 г.  
Сертификат действителен до 22 сентября 2018 г.

Уполномоченное лицо

К.Г. Пальников



**РС**

Сертификат теряет силу в случае невыполнения условий сертификации, изложенных в НД № 2-070101-008 и расположенных на официальном Интернет-сайте РС [www.rs-class.org](http://www.rs-class.org)

THE VOLUNTARY CERTIFICATION SYSTEM OF REGISTER OF SHIPPING POCC RU.B1494.04CY01

# CERTIFICATE

## OF MANAGEMENT SYSTEM CONFORMITY

This is to certify that the Management System of

**Branch of Federal State Budgetary Institution  
"Western Arctic Maritime Ports Administration" in seaport Murmansk**

Legal address: 1, Portovy proezd, Murmansk, 183034, Russia  
Actual address: 1, Portovy proezd, Murmansk, 183034, Russia

has been certified by FAI "Russian Maritime Register of Shipping" in accordance with the requirements of

### ISO 9001:2008

The Management System is applicable to rendering of services in seafarers certification

Exclusion from the management system standard requirements: 7.3

Certificate № 17.019.327

Management system certified since 2017  
The certificate is issued on 14 April, 2017  
The certificate is valid until 22 September, 2018

Authorized person

Konstantin Palnikov



# RS

The certificate becomes invalid if conditions of certification are not fulfilled. Conditions of certification are laid down in ND № 2-070101-008 and are located on official RS website [www.rs-class.org](http://www.rs-class.org)